

## **Fermeture du bureau de Poste des Rottes à Vendôme (41)**

« Il y a maintenant deux mois nous avons appris que la direction de la Poste envisageait de fermer le bureau de poste situé dans le quartier des Rottes.

Ce quartier représente la moitié la population de la ville où de nombreux d'habitants s'y rendent à pied ou à vélo.

Certes la poste enregistre moins d'activité dont les causes sont multiples notamment avec la dématérialisation, mais surtout les diverses augmentations des tarifs, la suppression de matériel d'affranchissement des colis, des jours d'ouverture réduits...

Toutefois beaucoup d'usagers y viennent régler leur loyer ou encaisser leur pension et autres aides sociales.

Mais c'est la politique du chiffre qui compte au détriment de la réponse à l'utilisateur.

« Tout ne se fait pas par un clic sur un clavier »

D'ores et déjà l'unanimité s'est faite contre ce projet de suppression de service public. Des centaines de signatures (près de 2000) dont celles de très nombreux élus communautaires et la motion unanime du conseil municipal de Vendôme sont là pour en attester.

Pour répondre en partie à la poste afin qu'elle puisse bénéficier de l'abondement de l'Etat il serait judicieux qu'elle soit intégrée dans le périmètre de politique quartier prioritaire.

Etant donné que l'Etat est actionnaire dans le groupe la poste et dont le sous préfet est le représentant, nous le sollicitons ce jour par courrier afin que cette modification de périmètre soit actée dans les meilleurs délais. Nous ne manquerons pas de vous informer de sa réponse. »

Patrick CALLU conseiller municipal PCF